
EQUIPAMIENTOS**El Colegio de Abogados da el visto bueno a su sede en la Ciudad de la Justicia**

P. G-B.
CÓRDOBA

El decano del Colegio de Abogados, José Luis Garrido, ha asegurado que el espacio con el que contarán los letrados en la Ciudad de la Justicia a partir del otoño de 2017 será más que suficiente.

Garrido agradeció a los responsables de la Junta el trato que se les ha dado así como su participación a la hora de plantear los espacios con los que van a contar en la nueva sede de Noreña.

El responsable colegial ha asegurado que, según los datos facilitados, las primeras pruebas de uso del edificio —para contrastar el uso de elementos como la climatización— se realizarán a partir del próximo mes de abril.